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Студенческий совет ФГН 

ПРОТОКОЛ № 20220318 ЗАСЕДАНИЯ СТУДЕНЧЕСКОГО СОВЕТА 

Место проведения заседания: гибридно в Интернете и в 502 каб. 
Дата проведения заседания: 18.03.2022 

 

Число избранных членов Студенческого совета составляет 9 (девять) человек. 

Число членов Студенческого совета, присутствующих очно, онлайн и заочно составляет 5 
(пять) человек. 

Председательствовал на заседании Н.В. Честнов. 

Протокол заседания и подсчет голосов вела Н.А. Демьяненко. 

В заседании участвовали: Члены Студенческого совета: Н.В. Честнов, Н.А. Демьяненко, 
С.В. Спиридонова, С.А. Раентович, А.В. Алламуратов. Приглашенные участники: А.А. 
Исэров – временный заместитель декана по работе со студентами, С.М. Костенко – глава 
Научного комитета и прочие.  

Заседание Студенческого совета правомочно, поскольку количество присутствующих 
членов составляет более половины от количества избранных членов. 

 

Повестка дня: 

1. Отчеты комитетов  
2. Рекрутинг в комитеты 
3. Обсуждение дальшейших планов 

  

1. Отчеты комитетов  

Слушали: Н.В. Честнова с отчетом Социального комитета Студенческого совета ФГН. 
Была проведена встреча Соцкома с В.В. Файером, на ней была сформулирована идея 
обязательного опроса про психологическое состояние студентов. Необходимость 
определиться с форматом такого опроса. Разговор с А.А. Исэровым. Идея об опросе о 
комплексных обедах. Предложение распростанить его через В.В. Файера и через пост в 
официальной группе Студенческого совета. Предложение заняться проверкой аудиторий, 
решено по предложению А.В. Алламуратова оставить это на случай жалоб студентов 
локальным омбудсменам. 

Слушали: С.М. Костенко с отчетом Научного комитета Студенческого совета. Было 
изложено несколько основных путей развития Научкома (научные проекты ФГН, малые 
конференции, взаимодействие с другими университетами, создание научной базы на 
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основе результатов опроса про психологическое состояние). Просьба о содействии 
студсовета. Студсовет пообещал содействовать. 

Слушали: С.В. Спиридонову с отчетом об Информационном комитете и Комитете по 
внеучебной деятельности. Внеучком провел удачное мероприятие по историческим 
танцам. Предложение после сессии провести литературный вечер, выезд за город. 
Предложение Н.В. Честнова и Н.А. Демьяненко устраивать театральные вечера на 
английском. Относительно Инфокома, отказались от идеи запустить инстаграм, и решили 
разносторонне развивать паблик в ВК путем добавления мемов, информационных постов, 
фото с заседаний и прочего наполнения. Решили сделать серию интервью со 
студсоветчиками для видео в ВК.  

После ухода из Студенческого совета А Е. Шапошникова не осталось функционирующего 
Комитета по качеству образования. На должность главы ККО заочно предложен Максим 
Гула. 

2. Рекрутинг в комитеты 

Рекрутинг идёт плохо, но удалось найти в Инфоком Д.С. Молчанову. Решили развивать 
рекрутинг.  

3. Обсуждение дальшейших планов 

Обсудили открытое письмо об инфляции оценок С.А. Раентовича и решили, что его 
нужно дальше распространять. 

Председатель 

 

Л.В. Панин 

 

 

Секретарь  Н.А. Демьяненко   
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